

＝平成29年度早川南小学校だより＝

# はるき



平成29年4月13日

No. 1

校長 小尾 一彦

## 平成29年度スタート！本年度もよろしくお願ひします！

4月6日（木）、1名の新入生と転入生、2名の先生方を迎え、早川南小学校の平成29年度がスタートしました。全校児童21名の子どもたちが、たくましく自己実現を果たすことができるよう、「子どもの笑顔のために、子どもの幸せのために」を愛（あい）言葉に、教職員が一致協力して教育活動にあたっていきたく思います。本年度は、南小創立50周年を迎えます。節目となるこの年に、今年度も「まごころ」で保護者の皆さんと接し、手と手を携えながら協力して子ども達の健やかな成長を支えていきたく思います。どうか一年間よろしくお願ひします。

早川南小では、「確かな学び（知）」「健康・体力（体）」「心づくり（徳）」をバランスよく育て、最終的には、「生きる力」である「たくましく、自己実現を果たそうとする子ども」を目指していきたく思います。

### 〔学校教育目標〕＝まごころ教育＝

- 「かしこく」…… 自ら学び、自ら課題を解決する創造力ある子どもの育成（知）
- 「つよく」…… 生涯を通じて安全で健康な生活を送る子どもの育成（体）
- 「なかよく」…… 自他を敬愛し豊かでしなやかな心を持った子どもの育成（徳）
- 「たくましく」… 社会の変化にたくましく対応する子どもの育成（実）



－校訓－

「和協進取」（わきょうしんしゅ）  
和らぎ親しんで心を合わせ、自ら進んでことを成すこと



## 新任式・始業式

4月6日、久しぶりに会う子どもたちの顔は、とても輝いていました。新任式の前に3年生に新しく転入したお友だちの紹介、新任式では新しく来られたお二人の先生の紹介がありました。A先生は「なわとび」、M先生は「ピアノ」のパフォーマンスを行い、みんなから大きな拍手をもらいました。そして、始業式。ワクワクドキドキの担任発表です。笑顔と拍手の中で行いました。校長からは、南小創立50年の今年、校訓の「和協進取」の気持ちでがんばってほしいという話をしました。



# 入学おめでとう！

6年生と一緒に入場！

4月6日に、早川町長 辻一幸様をはじめ多くの来賓の皆様にご列席をいただき、第50回入学式が行われました。本年度は、1名の入学でしたが、新入生、そして在校生はとても立派な態度で入学式に参加することができました。ご家族の皆様、お子様のご入学おめでとうございました。南小みんな1年生が入学するのを楽しみに待っていました。新入生は早く学校に慣れて、早川南小学校を大好きになってほしいです。



心をこめた在校生のよびかけ、「世界中の子どもたちが」の合唱、すばらしかったです！



記念品授与や来賓の皆様のお言葉への受け答えも上手にできました。



UTYの「ニュースの星」のテレビ取材を受けました。

## 平成29年度早川南小職員

本年度の担任等の分掌です。明るく笑顔をもっとに、がんばりますので、どうぞよろしくをお願いします。

校長	小尾 一彦	学校経営
教頭	深澤 順美	学校運営
1年担任	新津 敦美	教務主任・道徳教育推進教師
2年担任	小田ひかり	音楽主任・図書主任・吹奏楽担当(副)
3年担任	深澤 敬子	研究主任・生徒指導主任・吹奏楽担当(副)
4年担任	望月 雅城	体育主任
5年担任	安藤美由紀	情報主任・総合主任
6年担任	一瀬 絢子	児童会主任・吹奏楽担当(主)
養護教諭	深澤千都勢	保健主事・特別支援教育コーディネーター
事務職員	古屋 樹利	学校事務
司書	市川 美穂	図書館管理
用務員	望月 一枝	用務全般
栄養教諭(兼)	小林 茉央	給食指導・食教育
ALT(兼)	ケリー・ジェシー	外国語活動補助

※(兼)は3校兼務職員



## 新任職員の紹介



教諭

(富士川町立増穂小学校より)  
富士川町出身です。スポーツが大好きです。早川南小学校の子どもたちのために全力で頑張ります。よろしくお願ひします。



教諭

(早川北小学校より)  
早川北小で13年の時を経て、南小にやって来ました。「毎日、元気に和気あいあいと過ごす」をモットーにがんばります。よろしくお願ひ致します。